

Llega un millón de vacunas de la china Sinovac



▲ Ayer arribó al aeropuerto de la Ciudad de México el cargamento más grande de biológicos que ha recibido el país, y el tercero de esa farmacéutica, el cual se repartirá de forma equitativa en los 32 estados del país, informó José Luis Alomía, director de Epidemiología

de la Ssa. En total han llegado 6 millones 492 mil 375 dosis de los laboratorios Pfizer-BioNTech, AstraZeneca y Sinovac, así como del Instituto Gamaleya, creador de la rusa Sputnik V. Foto Yazmín Ortega Cortés

CAROLINA GÓMEZ Y LAURA POY / 10

Llega cargamento con un millón de dosis de Sinovac, el mayor hasta el momento

CAROLINA GÓMEZ MENA

La mañana de ayer llegó a México el cargamento más grande de vacunas, un millón de dosis del biológico de la farmacéutica china Sinovac Life Sciences. En la recepción del cargamento, Martha Delgado Peralta, subsecretaria para Asuntos Multilaterales y Derechos Humanos de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), celebró que "este es nuestro primer millón" y aseguró que este mes "estaremos recibiendo cada vez más vacunas".

Asimismo, celebró la "cooperación estrecha" que tiene el gobierno mexicano con la República Popular China e insistió en que la dotación de vacunas es un gesto de "solidaridad" del país asiático que nunca se olvidará.

A las 6:36 de la mañana aterrizó en la terminal 1 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) la aeronave de Cathay Pacific Cargo. Con las nuevas dosis traídas en el vuelo CX086, en total

han llegado al país dos millones de dosis de este biológico.

El de ayer fue el tercer embarque de esta vacuna china. El primero, de 200 mil dosis, arribó a México el 20 de febrero; el segundo, con 800 mil, arribó el 27 de febrero, y ayer tocó suelo mexicano un millón de dosis.

En total han llegado a México seis millones 492 mil 375 dosis de vacunas de las farmacéuticas Pfizer-BioNTech, AztraZeneca, Sinovac y del biológico ruso Sputnik V.

Sobre estas últimas, Pedro Zenteno Santaella, director de Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México (Birmex), adelantó que el 22 de marzo llegarán medio millón de dosis más de Sputnik V, con lo cual ya serán 900 mil dosis, pues el 22 de febrero pasado se desembarcaron 200 mil y el 10 de marzo pasado otras 200 mil.

Zenteno Santaella, aseguró que debido a que estará llegando mayor cantidad de vacunas en cada entrega, "la velocidad en la aplicación de la vacuna va a ser cada vez más intensa".

Las dosis de ayer se aplicarán a adultos mayores de 60 años, principalmente de zonas rurales de todo México, señaló la Secretaría de Salud (Ssa).

Delgado Peralta destacó que "este es el día en que México ha recibido la mayor cantidad de vacunas, recibimos nuestro primer millón. En esta nueva etapa, el Covid no tendrá espacio, vamos a tener vacunas para que los mexicanos podamos protegernos de esta pandemia tan severa".

La Ssa indicó que la vacuna de Sinovac recibió la autorización de la Comisión Federal para la Protección de Riesgos Sanitarios (Cofepris) para su uso de emergencia en el país el pasado 9 de febrero.

Detalló que han llegado a México 27 vuelos con vacunas. El biológico salió de Beijing, China, e hizo escala en Hong Kong.





▲ Con este tercer embarque, van ya 2 millones de vacunas de la farmacéutica china.
Foto Yazmín Ortega Cortés

